



Vendredi 14 juin, nous avons dégusté les fruits jaunes.

Nous les avons triés : les pêches blanches plates, les pêches rondes jaunes et blanches, les abricots, les nectarines blanches et jaunes .

La peau des abricots et des pêches était douce avec des petits poils. La peau des nectarines était brillante et lisse.

La chair des pêches et des nectarines était jaune ou blanche, celle des abricots était orange.

Dans tous ces fruits, il y a un noyau. Ils n'étaient pas tous de la même couleur. Dans la pêche jaune, le noyau s'est cassé en deux, au milieu, on a vu la graine.

